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S∈CRE:TÅRIO �DENTE 

ADIADOPARAPR6x冊ASESSÅo 

IoSECRETÅRiO 

EM,// 　PRESIDENTE �EMEN‾「A: 

Requeiro na foma regimental e ap6s ouvido plenario que s句a enviado apelo a

Pref抗ura Municipal para que junto a Secretaria de sande a disponibiliza9あde m6dicos

no hospital municipal todos os dias, ainda assim, O melhoramento no atendimento por

Parte dos profissionais da area.

JUSTIFICATIVA

O pedido ora formulado se faz necess紅o, POIS a POPulapao busca atendimento

hospitalar e depara-Se COm a informa9あde que n為o ha medicos para atendimento,

portanto, 6 not6rio a dificuldade que tem o phblico em rela9aO aO atendimento.

Sala das sess6es, 01 de mar9O de 2021

下町。かぶ」へも。当惑忠心も命じ」起蚤
Franci血ar Gon9a宴ves Barbosa
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